



OBERHERGHEIM

D'argent à la fasce de gueules accompagnée de trois tourteaux de même, deux et un.

Le village possédait ces armoiries dès la fin du XVII^e siècle.

Oberhergheim, issu d'une division en deux agglomérations de « Heruncheim », apparaît en 1289 sous la dénomination « Ober Heringheim ». Jusqu'aux traités de Westphalie le village a appartenu aux Habsbourg dont les sires de Hattstatt l'ont tenu en fief du XV^e siècle jusqu'à leur extinction en 1585. L'église est dédiée à saint Léger.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 352, n° 175.